

Se reducirían visas familiares en EU como parte del acuerdo migratorio (El Economista 15/03/13)

Se reducirían visas familiares en EU como parte del acuerdo migratorio (El Economista 15/03/13) 15 Marzo, 2013 - 02:03 Credito: David Nakamura / The Washington Post. Los hijos adultos casados y hermanos de inmigrantes legales serán eliminados de la lista de las llamadas tarjetas verdes. Senadores estadounidenses desarrollan planes que harían más difícil para los ciudadanos estadounidenses obtener visas para sus familiares, al mismo tiempo que simplificarían el camino para que más trabajadores extranjeros altamente calificados obtengan su residencia, coincidieron asesores y abogados familiarizados con las negociaciones sobre un acuerdo migratorio. Los planes, los cuales van en contra de las políticas que han estado en vigor durante generaciones, son parte de las negociaciones en curso entre un grupo bipartidista de ocho senadores, cuyo proyecto de ley se espera que sirva como modelo para un acuerdo migratorio integral entre el Congreso y la Casa Blanca. Los senadores coincidieron en que un número limitado de personas debe ser aceptado en el país cada año, la pregunta es: qué tipo de gente debe ser. Actualmente, cerca de dos tercios partes de los inmigrantes legales son admitidos por motivos familiares y 14% por empleo, según el Instituto de Política Migratoria. El resto son casos humanitarios. Los republicanos prefieren admitir a un mayor número de trabajadores altamente calificados, quienes los líderes empresariales afirman son escasos y proporcionarían un beneficio económico inmediato. Los demócratas favorecen darle prioridad a los familiares de ciudadanos y residentes legales en el país, con el argumento que proporcionan redes de apoyo que ayudan a prosperar a las familias. En su forma actual, los cónyuges y los hijos menores de ciudadanos tienen prioridad, seguidos por los hijos solteros mayores de 21 años y, por último, los hijos adultos casados y hermanos. La propuesta del Senado eliminaría las dos últimas categorías, que suman cerca de 90,000 visas por año. Esas personas todavía podían solicitar la entrada en el país, pero necesitarían otras aptitudes, tales como habilidades de alta tecnología, para tener acceso a una tarjeta verde. Los senadores involucrados en las negociaciones enfatizaron que no se ha tomado una decisión final, pero el senador republicano Lindsey Graham, líder en las conversaciones, expuso ayer: "Vamos a cambiar fundamentalmente el sistema de inmigración", que incluirá límites más estrictos en materia de visados familiares. "En este momento se pueden obtener tarjetas verdes para hijos adultos o abuelos. Lo que quiero hacer es reservar esas tarjetas verdes con base en las necesidades económicas del país. Haremos algo para las familias. Pero para mí, el objetivo es reemplazar un sistema de inmigración en cadena con uno basado en la economía". El grupo de senadores ha dicho que dará a conocer un proyecto de ley a principios de abril. El gobierno de Obama ha expresado su apoyo a los principios generales del grupo.